Amts- und Mitteilungsblatt Nr. 11 2015

der Verwaltungsgemeinschaft Mistelgau und ihrer Mitgliedsgemeinden Mistelgau und Glashütten

Erscheinungsdatum: 30. Oktober 2015 - Redaktionsschluss: Nr. 12/2015 ist Freitag, der 13. November 2015



Schnelles Internet für Glashütten – Ausbauvertrag unterschrieben

Telekom erhält Zuschlag für Netzausbau. Mehr Tempo: mit bis zu 50 MBit/s surfen; 392 Haushalte können ab 2016 schnellere Anschlüsse nutzen. Die Entscheidung ist gefallen: Die Deutsche Telekom hat die öffentliche Ausschreibung für den Internet-Ausbau in Glashütten gewonnen. Ab Oktober 2016 können 392 Haushalte Anschlüsse mit Geschwindigkeiten von bis zu 50 MBit/s (Megabit pro Sekunde) buchen. Die Telekom wird rund 6 Kilometer Glasfaserkabel verlegen und 5 Multifunktionsgehäuse aufstellen oder mit neuer Technik ausstatten. Das Netz wird dann so leistungsstark sein, dass Telefonieren, Surfen und Fernsehen gleichzeitig möglich sind. Die Gemeinde Glashütten und die Deutsche Telekom haben dazu einen Vertrag unterschrieben.

"Wir freuen uns, daß wir nach umfangreichen Vorarbeiten die Bewilligung der Regierung von Oberfranken erhalten haben, um nun mit dem zusätzlichen Ausbau und der weiteren Verbesserung des Internets beginnen zu können" so Bürgermeister Werner Kaniewski.

"Wir danken der Gemeinde Glashütten für das entgegengebrachte Vertrauen und werden das Projekt zügig umsetzen", sagt Friedrich Weinlein, Kommunaler Ansprechpartner Deutsche Telekom Technik. "Wir versorgen alle Straßenzüge in Glashütten mit moderner Technik und machen die Gemeinde damit zukunftssicher".

Vertragsunterzeichnung mit Friedrich Weinlein von der Deutschen Telekom, 2. Bürgermeister Hartmut Wagner, Sachbearbeiterin Karin Kaniewski, 1. Bürgermeister Werner Kaniewski und Gemeinderatsmitglied Werner Schubert (v. l.).